

تعبير عن شخصية مؤثرة بالانجليزي 10 نماذج قصيرة ومترجمة

يُمكن اعتماد أي من الصيغ التالي طرحها في فقرة تعبير عن شخصية مشهورة باللغة الإنجليزية من خلال الآتي

تعبير عن شخصية مشهورة باللغة الانجليزية مع الترجمة

Poetry is considered the most distinctive window in all languages around the world, and the Arabic language had the most prominent presence in that beautiful literary color. The Palestinian Mahmoud Darwish, who adopted the cause of the Palestinian resistance and worked to adapt Arab poetry in conveying the suffering of the Palestinian citizen under the control of the Zionist occupation forces, as he was born in the year 1941 AD, and lived the details of the Nakba and the Israeli occupation of his ancestral lands, and resisted that occupation in the free language that he excelled in writing its lines He issued the issue to the world with poems that will remain in the memory of the readers forever, thus becoming one of the brightest contemporary Arab poets.

الترجمة: يُعتبر الشعر هو النافذة الأكثر تميزًا في جميع اللغات حول العالم، وقد كان للغة العربية حضور الأبرز في ذلك اللون الأدبي الجميل، فقد صدرت حروف الأبدية العربية للعالم الكثير من الشعراء المتميزين بشعرهم وقدرتهم على تطويع الكلمات لإبصال الفكرة التي يرغبون بتقديمها للمستمع، وهنا نتحدث عن الشاعر الفلسطيني محمود درويش الذي تبنى قضية المقاومة الفلسطينية وعمل على تطويع الشعر العربي في نقل معاناة المواطن الفلسطيني القابع تحت سيطرة قوات الاحتلال الصهيوني، حيث ولد في العام 1941 للميلاد، وعاش تفاصيل النكبة والاحتلال الإسرائيلي لأراضي أجداده، وقاوم ذلك الاحتلال باللغة الحرة التي أبدع في كتابة سطورها، فصدر للعالم القضية بقصائد باقية في ذاكرة القراء حتى الأبد، ليكون بذلك أحد ألمع الشعراء العرب المعاصرين

تعبير عن احمد الشقيري بالانجليزي مترجم

Hello everyone, influencing others is one of the cultures and habits instilled in human genes. A person is a social being by nature, and he is a being distinguished by his social communication with others, and is capable of adopting ideas, whether positive or negative, and here we are talking about one of the distinguished Arab personalities who had a role The most prominent in correcting paths, especially for young people, is Ahmed Mazen Al-Shugairi, who is considered one of the brightest Arab media professionals who has won a global ranking among the influential personalities in the world. It starts with the youth towards construction and achievement, and then continues to write books that summarize those experiences that spanned years with the book "Forty", and other programs that sponsor all paths of success.

الترجمة: مرحبًا بكم جميعًا، إنّ التأثير بالآخرين هي إحدى الثقافات والعادات المغروسة بجينات البشر، فالإنسان عبارة عن كائن اجتماعي بالفطرة، وهو كائن مميز بتواصله الاجتماعي مع الآخرين، وقابل لتبني الأفكار سواء أكانت إيجابية أو سلبية، وهننا نتحدث عن أحد الشخصيات العربية المميّزة التي كان لها الدور الأبرز في تصويب المسارات خصوصًا للشباب، وهو أحمد مازن الشقيري الذي يُعتبر أحد ألمع الإعلاميين العرب الذي حاز على تصنيف عالمي بين الشخصيات المؤثرة بالعالم، وهو الإعلامي السعودي الجنسية الذي قام على تقديم سلسلة حلقات بعنوان خواطر، والتي استمرت لسنوات في تسليط الضوء على الأمور الإيجابية التي تنطلق بالشباب نحو البناء والإنجاز، ليستمر بعد ذلك بكتابة الكتب التي تلخص تلك التجارب التي امتدت لسنوات بكتاب "أربعون"، وغيرها من البرامج الأخرى التي تروى مسارات النجاح كافة.

تعبير عن كاتب مشهور بالانجليزي مترجم

Writing is considered one of the great arts that have always been present throughout the ages since man invented the alphabet, and in the context of our topic we are talking about one of the Arab personalities that achieved the greatest success, so the world stood to appreciate those efforts and those creations by awarding him the Nobel Prize for Literature, which is considered the highest award A world that a writer can obtain, and he is the Egyptian writer Naguib Mahfouz, and his real name is "Naguib Mahfouz Abdel Aziz Ibrahim Ahmed Al-Basha," as he began his writing career in the thirties of life, and continued to do so until his death, and during those long years he excelled in weaving novels that It was in the context of realistic fictional literature, the most famous of which is Ya Walad Haritna, Al Sukkariyya, and other novels. He held many positions with his work in writing, and his novels and stories were later transferred to screens through films and series. Many of his novels are in international languages.

الترجمة: تُعتبر الكتابة إحدى الفنون العظيمة التي طالما كانت حاضرة على مرّ العصور منذ قام الإنسان باختراع الأبجدية، وفي سياق موضوعنا نتحدث عن واحدة من الشخصيات العربية التي حازت على النّجاح الأكبر، فوقف العالم لتقدير تلك الجهود وتلك الإبداعات عبر منحه جائزة نوبل للأدب، والتي تُعتبر أعلى جائزة عالمية يُمكن لكاتب أن يحصل عليها، وهو الكاتب المصري الجنسية نجيب محفوظ، واسمه الحقيقي هو "نجيب محفوظ عبد العزيز إبراهيم أحمد الباشا" حيث بدأ مشوار الكتابة في الثلاثينات من العمر، واستمرّ في ذلك حتّى وفاته، وخلال تلك السّنوات الطويلة أبدع في نسج الروايات التي كانت في سياق الأدب الروائي الواقعي، وأشهرها رواية يا ولاد حارتنا، والسّكرية، وغيرها من الروايات الأخرى، وشغل الكثير من المناصب مع عمله بالكتابة، وانتقلت رواياته وقصصه إلى الشاشات لاحقًا عبر الأفلام والمسلسلات، فهو أحد أبرز الشخصيات العربية التي سطّرت بصمتها للعالم، فتمّ ترجمة العديد من رواياته للغات العالمية.

تعبير عن مغني مشهور بالانجليزي

Man has been interested in singing for many years, and fossil discoveries have proven the existence of many musical instruments in previous eras. A beautiful Arab footprint in that world with many names, the most prominent of which is Mrs. Umm Kulthum, who sang hundreds of songs distinguished by her delicacy and calmness, which is called "Kawkab al-Sharq" because it summarizes the East with her songs and beautiful words. Her father refused to hide her distinctive voice, so fame was waiting for her, until she went around the world.

الترجمة: اهتمّ الإنسان بالغناء منذ سنوات طويلة، وقد أثبتت الاكتشافات الأحفورية وجود العديد من الأدوات الموسيقية في عصور سابقة، فالغناء والطّرب هو أحد الفنون التي هرب الإنسان من خلالها عن الألم والحزن، وعبر من خلالها عن فرحته وسعادته، فكانت حاضرة في جميع المواقف، ونتحدث عنها عن بصمة عربية جميلة في ذلك العالم بأسماء كثيرة أبرزها هي السيدة أم كلثوم، التي غنّت المئات من الأغاني المميزة برقتها وهدوئها، والتي تُسمّى "كوكب الشرق" لأنّها تختصر الشرق بأغانيها وكلماتها الجميلة، وهي مصريّة الجنسية بدأت حياتها كمنشدة دينية في الحفلات بالمساجد، إلى أن عجز والدها عن إخفاء خامة صوتها المميزة، فكانت الشّهرة الواسعة بانتظارها، حتّى طاقت بها العالم.

شخصية سعودية مشهورة بالانجليزي

The memory of the Saudi state and the Kingdom in general is full of many distinguished names that the poet cannot forget, no matter how many days, and we are talking here about one of the personalities who left an immortal imprint in Saudi history, we are talking about the founding king Abdul Aziz bin Abdul Rahman Al Saud, and he is the first leader who He put the country on the path of the modern state to be able to achieve success and to achieve prosperity and services for all citizens, as he worked for years to liberate the lands, to gather them under a unified banner away from the discrimination that those peoples lived through, and he did that in the year 1932 AD, where he He issued his decision, after securing the country with the sword and the military, to unify all its lands under the flag of the Kingdom of Saudi Arabia, so that that date would be a national day for all, which the masses would receive with joy on the twenty-third of September every year.

الترجمة: تذخر ذاكرة الدولة السعودية والمملكة عموماً بالكثير من الأسماء المميّزة التي لا يُمكن للشاعر أن ينساها مهما زادت الأيام، وتحدث هنا عن واحدة من الشخصيات التي تركت بصمة خالدة في التاريخ السعودي، نتحدث عن الملك المؤسس عبد العزيز بن عبد الرحمن آل سعود، وهو القائد الأول الذي قام بوضع البلاد على طريق الدولة الحديثة لتكون قادرة على تحقيق النجاح وقادرة على تحقيق الرفاهية والخدمات لجميع المواطنين، حيث عمل طوال سنوات على تحرير الأراضي، لجمعها تحت راية موحّدة بعيداً عن التفرقة التي كانت تعيشها تلك الشعوب، وكان له ذلك في العام 1932 ميلادي، حيث أصدر قراره بعد تأمين البلاد بالسيف والعسكر، بتوحيد كافة أراضيها تحت راية المملكة العربية السعودية، ليكون ذلك الموعد يوماً وطنياً للجميع تستقبله الجموع بفرح في الثالث والعشرين من سبتمبر لكلّ عام.